

Expediente: 1559-VJ-2025

Honorable Concejo:

Vuestras Comisiones de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación y de Deportes y Recreación han considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconsejan sancionar la siguiente:

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a la categoría zonal Monomarca Fiat 1100, al cumplirse 40 años de su inauguración.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a dirigentes y organizadores de la categoría Monomarca Fiat 1100 en lugar y fecha a convenir.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE COMISIONES

**Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 23-09-2025
Deportes y Recreación, 24-9-2025**

**Reunión nº 17
Reunión nº 5**

FUNDAMENTOS

El presente reconocimiento tiene por objeto destacar a la categoría zonal Monomarca Fiat 1100 al haber cumplido 40 años de existencia el pasado 8 de septiembre de 2025.

En el año 1985 un grupo de pilotos y preparadores de Mar del Plata tuvo la idea de crear una categoría zonal con autos Fiat 128, motores 1100 con poca preparación para que económicamente estén al alcance de la mayoría.

Se creó la categoría Monomarca Fiat 1100 por iniciativa de Félix Scenna y el apoyo de José Luis López, siendo Miguel “Titin” Zanabria quien puso el primer auto.

La primera carrera se realizó en el Autódromo Ciudad de Mar del Plata, siendo el primer campeón Tony Zapotoznik. La categoría ha transitado también los circuitos de Balcarce, Mar de Ajó, Dolores y La Plata. En tal sentido, cabe señalar que especialidad tuvo 24 campeones.

Una carrera Monomarca es una competición deportiva, principalmente de automovilismo, donde todos los participantes utilizan el mismo modelo y marca de vehículo o al menos el mismo modelo con una preparación estandarizada y económica.

El objetivo principal es nivelar, permitiendo que la habilidad del piloto sea el factor decisivo en lugar de las diferencias técnicas o presupuestarias.

Las competencias de la Monomarca atraen a un público numeroso, lo que genera un impacto económico directo en la ciudad de Mar del Plata. Así es que restaurantes, hoteles, comercios y otros sectores de la economía local se benefician de la afluencia de espectadores, pilotos y equipos. Este tipo de eventos contribuye al desarrollo del turismo en la región.

La Monomarca Fiat 1100 ha sido un vehículo clave para el crecimiento del automovilismo en la zona, creando un espacio donde jóvenes pilotos y entusiastas del automovilismo pueden iniciarse en un entorno competitivo y seguro. Esto no solo promueve el deporte sino también la disciplina, el trabajo en equipo y el esfuerzo personal de los participantes.

El seguimiento de estas competencias genera un fuerte sentido de comunidad entre los aficionados, pilotos, equipos y organizadores, sirviendo como punto de encuentro y de integración donde se fortalecen los lazos entre las personas.

La Monomarca Fiat 1100 no solo es una disciplina importante para los pilotos, sino también para los organizadores y voluntarios, que con esfuerzo y dedicación hacen posible que estas competiciones se lleven a cabo año tras año.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a la categoría zonal Monomarca Fiat 1100 al cumplirse 40 años de su inauguración.